

## INSTRUCTIONS DU CAREME

### A la cathédrale

**L**E saint temps du carême est une époque de grâces spéciales. Le recueillement et la pénitence disposent admirablement les cœurs aux œuvres de foi et de salut. Un des moyens dont l'Eglise s'est toujours servie pour favoriser ces œuvres, c'est la prédication, c'est l'annonce de la parole de Dieu.

Le peuple chrétien est avide de cette parole. Il l'écoute avec respect, il l'aime, et en conserve religieusement les grandes leçons.

Cette année encore, elle lui est annoncée dans toutes les églises paroissiales et dans les chapelles publiques du diocèse de Montréal, par des prêtres zélés qui comprennent toute l'importance de ce ministère sanctifiant entre tous.

Malgré notre désir de porter à nos lecteurs l'écho de ces voix nombreuses, il nous est impossible de le faire : notre revue n'y suffirait pas.

Nous serons du moins fidèle à la tradition inaugurée depuis plusieurs années déjà, et nous publierons chaque semaine un résumé substantiel du sermon qui aura été prêché à la cathédrale le dimanche précédent.

Ces instructions, données sous l'inspiration immédiate de notre premier pasteur, de celui qui a les sollicitudes de toutes les paroisses et des différentes catégories de fidèles du diocèse, retirent d'ailleurs de cette circonstance particulière et de ce privilège une autorité et un intérêt que tous nos abonnés sauront apprécier, nous en sommes sûrs.

C'est le Rév. Père Colomban-Marie, commissaire-provincial des Frères-Mineurs-Franciscaïns et gardien du